
陳 情 第 ４ ０ ６ ３ 号

令和７年５月16日受理

（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書

（陳情の趣旨）

鹿児島サバイブのＷｅｂサイトを，知り合いから見せてもらいました。私は現在

25歳です。

20年後に鹿児島は30万人人口が減るそうです。20年後，第２次ベビーブームの人

口の多い世代が70代，私達は40代で，この世代の方達を支える事になります。

現在，稼ぎから46％の税金を取られ，物価高騰の中ギリギリで生活しています。

鹿児島の借金１兆4599億円。こんな状況で，500億円以上する新体育館を建設して

本当に大丈夫なのですか。鹿児島県議会は，私達世代の負担増のことなども真剣に

考えているのですか。

しかも，毎年２億円以上の赤字運営みたいですね。一部の人達だけが潤えば良い

のでしょうか。

「ずっと議論されてきた経緯があるので，場所は見直すことはない」と議員達は

言っているようですが，あまりにも稚拙で無責任な理由だと思います。

もっと未来に生きる若者達のことも考えて，誇れる鹿児島として引き継がれる街

づくりをしてください。

以上の趣旨に基づき，下記事項を陳情します。

⒈ 人口減少や未来の財政状況も踏まえた深い議論をお願いします。

⒉ 納得していない人も多いので，賛否を問う県民投票をお願いします。


